

Cambio de pañoleta a niños que concluyen el tercer grado

Categoría: Educación

Publicado: Martes, 29 Septiembre 2020 19:09

Escrito por Dirección Provincial de Educación

Visto: 1814



En condiciones de la actual epidemia se realizó el cambio de atributo de la pañoleta roja que los acreditan como pioneros de la Organización José Martí, a los pioneros que culminan el tercer grado en Pinar del Río;

En actos especiales en las escuelas primarias y cumpliendo con las medidas sanitarias establecidas por el MINED y el MINSAP, los protagonistas expresaron su compromiso con la organización.

El cambio de pañoleta de los estudiantes de tercer grado es el digno homenaje al primer pionero mártir Paquito González Cueto además, la oportunidad de reafirmar ante maestros y compañeros el compromiso de ser cada día mejores.

Para algunos estudiantes, recibir los nuevos atributos pioneriles es motivo de “felicidad y amor” y los compromete a ser buenos estudiantes.

La pañoleta es el atributo fundamental de los pioneros, el símbolo que los identifica como miembros de la organización de la OPJM. Tiene la forma de un triángulo isósceles y sus vértices significan estudiar, trabajar y luchar por las conquistas de la Revolución. Los pioneros

Cambio de pañoleta a niños que concluyen el tercer grado

Categoría: Educación

Publicado: Martes, 29 Septiembre 2020 19:09

Escrito por Dirección Provincial de Educación

Visto: 1814

Moncadistas usan la pañoleta de color azul, que representa el cielo de la patria, y los José Martí del primer nivel, la pañoleta roja como símbolo de la sangre derramada por los héroes y mártires cubanos.

La OPJM trabaja en desarrollar en los niños y adolescentes el interés por el estudio y el sentido de responsabilidad social, el amor a la Patria y a los pueblos del mundo. Se esfuerza por desarrollar en ellos hábitos de trabajo, que conozcan y puedan sentir orgullo por los hechos relevantes de la historia cubana.